

ONU: Llamam a compensar suspensión de fondos de EE.UU. a agencia



Nueva York, 4 abr (RHC) António Guterres, secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) llamó este 4 de abril, a la comunidad de donantes, a aumentar su respaldo financiero al Fondo de Población (Unfpa), tras la decisión de Estados Unidos de suspenderle su aporte.

El portavoz Stephane Dujarric dijo que Guterres lamentó la medida de Washington, y advirtió que pudiera provocar devastadores efectos en la salud de mujeres y niñas vulnerables en todo el mundo.

"El secretario general considera que Estados Unidos tomó su decisión a partir de una incorrecta percepción de la naturaleza y la importancia del trabajo del Fondo", aseveró el vocero.

La Casa Blanca argumentó la suspensión con la participación del Unfpa en un supuesto programa de aborto coercitivo o esterilización involuntaria en China.

En un comunicado, el Fondo afirmó que rechazaba esa visión, "porque nuestra labor va dirigida a promover los derechos humanos de los individuos y las parejas".

El trabajo del Unfpa se financia con el aporte voluntario de los Estados miembros de Naciones Unidas, y tiene como prioridades el respaldo a la planificación familiar y la salud materna e infantil en al menos 150 países.

El Departamento de Estado manifestó que el presidente Donald Trump dio indicaciones al secretario de Estado, Rex Tillerson, para proceder de esta manera, atendiendo a sus relaciones con la ONU.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126129-onu-llaman-a-compensar-suspension-de-fondos-de-eeuu-a-agencia>



Radio Habana Cuba